

Sanidad



Las cesáreas en la privada siguen al alza pese a los avisos de la OMS —P27

Harris desafiará a Trump con un número dos de marcado perfil progresista

Los sindicatos y el ala izquierda demócrata apoyan a Tim Walz

MACARENA VIDAL LIY
Filadelfia

La candidata demócrata a las elecciones de EE UU, Kamala Harris, ha tomado la decisión más importante del breve tiempo que

lleva como aspirante: ha elegido al gobernador de Minnesota, Tim Walz, como candidato a vicepresidente. El que será su número dos es un dirigente con un perfil progresista que tenía el respaldo de los sindicatos y el ala más a la izquierda de los demócratas. Desconocido hasta hace un par de semanas, con una oratoria fluida y con capacidad de conectar con el público medio, Walz había adquirido cierta notoriedad en los últimos días al definir como "raros" a sus rivales republicanos, Donald Trump y J. D. Vance.

Antiguo profesor de instituto, Walz hizo un guiño a su pasado en su primer mensaje en X: "La vicepresidenta Harris nos está mostrando la política de lo que se puede conseguir. Me recuerda un poco al primer día de clase". Con su elección, Harris desecha opciones de candidatos más centristas, como el gobernador de Pensilvania, Josh Shapiro. Por su parte, Trump le recibió con una crítica feroz y aseguró que se trata de "un extremista peligrosamente liberal".

—P2 Y 3

Guerra en Gaza

Hamás designa líder al cerebro del ataque a Israel del 7 de octubre

ANTONIO PITA
Jerusalén

Una semana después del asesinato de su líder Ismail Haniya en Teherán (Irán), el grupo islamista Hamás designó ayer como su sucesor a Yahia Sinwar, cerebro de los brutales atentados terroristas del 7 de octubre contra Israel, que desencadenaron la guerra contra Gaza.

—P5



Josep Rull saludaba a Salvador Illa ayer durante la ronda de consultas en el Parlament. GIANLUCA BATTISTA

CAMBIO DE CICLO POLÍTICO EN CATALUÑA

Illa afronta mañana la investidura bajo la presión de Puigdemont

Junts anuncia que sus diputados abandonarán el pleno y pedirán que se suspenda si el 'expresident' es detenido al volver a España

MARC ROVIRA / ÀNGELS PIÑOL
Barcelona

El socialista Salvador Illa se someterá previsiblemente mañana al pleno para ser investido *president* de la Generalitat. Así lo propuso ayer el presidente del Parlament, Josep Rull, a la Diputació

Permanente, que hará hoy oficial la convocatoria. Rull comunicó que Illa tiene la voluntad de someterse al debate y cuenta con el apoyo de su grupo, de ERC y de los comunes para que su candidatura prospere.

El pleno se celebrará bajo la

amenaza de suspensión. El *ex-president* Carles Puigdemont ha manifestado reiteradamente su intención de presentarse pese al riesgo de ser detenido y Junts, su partido, ya ha anunciado que en ese caso pedirá que se aplazase la sesión.

—P14 A 16

PARÍS 2024

España se derrumba y dice adiós al sueño del oro

Brasil pasa por encima (4-2) de la campeona del mundo, que luchará por el bronce

Atletismo

Ingebrigtsen, el rey del 1.500, destronado

Waterpolo

La selección femenina vuelve a exhibirse —P30 A 39



Athenea del Castillo se lamentaba ayer en el partido. J. C. (AP/LAPRESSE)

DÍAS DE VERANO

La olvidada medalla olímpica que disputaron 32 escritores hace un siglo —P40

Las carreras más desafinadas de la historia de la música —P41